

3.000 Jahre engagiert im Einsatz

Sparkasse Herford ehrt ihre Jubilarinnen und Jubilare

91 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter haben in den Jahren 2020 und 2021 ihr Jubiläum bei der Sparkasse Herford gefeiert. Alle zusammen sind mehr als 3.000 Jahre bei der Sparkasse beschäftigt. Ein schöner Anlass, die Jubilarinnen und Jubilare im Rahmen eines festlichen Essens zu ehren.

Der Vorstandsvorsitzende Peter Becker und der Personalratsvorsitzende Ulf Kristal gratulierten den Jubilarinnen und Jubilaren im Rahmen einer Feierstunde und bedankten sich für die langjährige, engagierte und erfolgreiche Zusammenarbeit. 36 Beschäftigte feierten ihr 25-jähriges, 55 ihr 40-jähriges Dienstjubiläum. „Diese Zahlen zeigen in beeindruckender Weise die enge Verbundenheit der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zu ihrem Arbeitgeber Sparkasse Herford und zu ihren Kundinnen und Kunden“, sagte Peter Becker. „Die Sparkasse Herford gehört zu den größten Arbeitgebern im Kreis Herford und ist preisgekrönt. So erhalten wir zum Beispiel seit Jahren die Auszeichnung ‚Best place to learn‘, Deutschlands Gütesiegel für betriebliche Ausbildung“, erläutert Peter Becker. „Damit zählt die Sparkasse Herford zu den besten Ausbildungsbetrieben in unserer Region. Darüber hinaus wurden wir mit dem Gütesiegel ‚Familienfreundliches Unternehmen im Kreis Herford‘ ausgezeichnet. Die langjährige Firmenzugehörigkeit so vieler unserer Kolleginnen und Kollegen ist auch dafür der beste Beweis.“